

## 第4回 ようこそお寺へ訪問交流会

### 満開の秋桜と菊水楼でいただくランチ



#### 般若寺～コスモス寺～

色とりどりのコスモスがお出迎え。日々お忙しくされているご住職ですが、今回は交流会のために、講話のお時間をつくって下さいました。満開のコスモスに囲まれた本堂で、元プロボクサーだったご住職自身のお話や、コスモス寺といわれる由来を楽しく拝聴いたしました。



#### 菊水楼～イタリアン～

オープンキッチンからもれてくる音と香りを感じつつ、水景色と共にお食事を楽しみました。食材本来の旨味を生かしたお料理に舌鼓♪前菜からデザート、お酒を堪能される会員様もおられ、会話も弾み楽しいひとときを過ごしました。



今回は、訪問交流会にご参加いただき誠にありがとうございました。半日ではございましたが、会員皆様の交流が深まった会となりました。今後も皆様と楽しい時間を過ごせるよう、よりよい企画を進めてまいります。



#### ならまち散策

最後は、ならまちをガイド様に案内していただきました！元興寺や御霊神社では御朱印をいただく会員様も。ガイド様のご説明で、ならまちの魅力を再発見できました♪

